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Discuten creación de una unidad 
de Seguridad en Alto Hospicio 

MUNICIPIO DEALIO HOSPICIO. 
Aseguran que 
departamentoord 
enará trabajo en 
materia de 
vigilancia y 
prevención. 

Germán Pozo-Sanhueza 
german pozo(estrellaiquiquecl 

urante la última se- 
D sión del concejo 

municipal de Alto 
Hospicio se discutió la 
creación del Departamen- 
to de Inspección y Seguri- 
dad Ciudadana para la co- 
muna, con el objetivo de 
ordenar administrativa- 
mente el trabajo en mate- 
ria de vigilancia y preven- 
ción. 

Desde el organismo in- 
formaron que esta nueva 
unidad se hará cargo de 
los inspectores municipa- 
les de seguridad pública, 
quienes hasta el momento 
dependen del departa- 
mento de administración 
y finanzas. 

“Se trata de la creación 
de un departamento que 
nace ante los problemas 
de seguridad pública que 

  

'VOTACIÓN PARA SU CREACIÓN FUE POSPUESTA POR EL CONSEJO ANTE DUDAS ADMINISTRATIVAS DE TRASPASO DE FUNCIONARIOS 

vive el país y nosotros co- 
mo comuna también (...) Si 
bien ya existía hace algu- 
nos años, lo que se hace 
ahora es que los inspecto- 

res y equipamiento depen- 
dan de este nuevo departa- 

'mentoy no de la dirección 
de administración y finan- 
zas como ha sido hasta 

ahora”, comentó el alcalde 
Patricio Ferreira durante 

el consejo. 
Enla sesión del concejo 

municipal se explicó que 
la creación del nuevo de- 

partamento de Seguridad 

Pública se ajusta a dere- 
cho, ya que cuenta con dis- 
ponibilidad presupuesta- 

ria, un informe fundado 
que respalda su necesidad 
y funciones específicas en- 
marcadas en lo establecido 

por la Ley N*18.695, Orgá- 
nica Constitucional de Mu- 

nicipalidades. 
Antes de la votación, el 

concejal José Luis Astorga 
solicitó posponer la deci- 

sión para analizar la pro- 
puesta en comisión, seña- 

lando dudas sobre el tras- 
paso de funciones y perso- 
nal desde el departamento 
actual. 

“Queremos que la ini- 

ciativa sea analizada en co- 
misión de régimen interno 
y de seguridad pública pa- 

concejales solicitaron el 
aplazamiento de la vo- 
tación para la creación 
del departamento. 

ra abordar con mayor de- 
tención y entender de me- 
jor forma como se desarro- 
llará el traspaso desde el 
departamento actual al 
nuevo, ya que existen al- 
gunas dudas al respecto. 
La semana pasada presen- 
té un oficio con el objetivo 
de conocer cómo será el 
ordenamiento de seguri- 
dad pública y la diferencia 
que tiene con los otros de- 
partamentos que existen 
de la misma índole y la 
cantidad de funcionarios 
que serán traspasos, ya 
que hemos visto que algu- 
nos trabajadores actuales 
no estarían en este nuevo 
departamento”, expresó 
Astorga. 

Su petición fue respal- 
dada porlos concejales To- 
más Soto y Lilibeth Cho- 
que, y finalmente acepta- 
da, dejando la votación pa- 
ra la próxima sesión. 

  

Avanza programa de 
habitabilidad para 
personas con discapacidad 

La Municipalidad de Ca- 
miña expuso los avances 
del Programa Habitabili- 
dad en la mesa de sanción 
de la convocatoria 2024, 
instancia que contó con la 
participación del Ministe- 
rio de Desarrollo Social y 
Familia (MIDESOF) y el 
Fondo de Solidaridad e In- 
versión Social (FOSIS). 

El director de Desarro- 
llo Comunitario, Daniel 
Zegarra, junto al equipo 
local del programa, pre- 
sentó los resultados y el 
impacto que ha tenido es- 
ta iniciativa en beneficio 
delos adultos mayores de 

la comuna. 
Este programa, impul- 

sado por MIDESOF y con 
el respaldo de la munici- 
palidad, busca mejorar las 
condiciones de vida de 
personas mayores del Pro- 
grama Vínculo. Su objeti- 
vo principal es fomentar 
la autonomía, el bienestar 
y la protección de este gru- 
po vulnerable a través de 
intervenciones directas en 
sus hogares 

Las acciones del pro- 
grama priorizan a fami- 
lías con integrantes en si- 
tuación de discapacidad, 
mujeres jefas de hogar, ni- 

   

  
   

MUNICIPIO CAMIÑA. 

  

PARA ADULTOS MAYORES. 

ños y jóvenes en contextos 
de vulnerabilidad, espe- 
cialmente donde las con- 
diciones de habitabilidad 
son deficientes. Las mejo- 
ras realizadas buscan ga- 
rantizar un entorno digno 
y seguro para quienes más 
lo necesitan en la comuna 
de Camiña. 

  

Conmemoran los 100 años 

de la Matanza de Marusia 
Estejueves 5 dejunio, a las 
10:30 horas, se llevará aca- 

bo una exposición conme- 
morativa en el Cementerio 
de Huara, en el marco de 
los 100 años de la Matanza 
de Marusia, un trágico he- 
cho que marcó un antes y 
un después en la historia 
del movimiento obrero. 

La actividad invita a la 
comunidad a participar de 
un espacio de memoria, re- 

conocimiento y reflexión 
sobre las luchas sociales 
ocurridas en la pampa sali- 
trera durante el siglo XX. 
La Matanza de Marusia, 

ocurrida en 1925, fue una 

represión violenta contra 
trabajadores salitreros que 

  

CON EXPOSICIÓN EN EL CEMENTERIO DE HUARA 

exigían mejores condicio- 
nes laborales. 

El proyecto conmemo- 
rativo busca rescatar el va- 
lor histórico y patrimonial 

del episodio, honrar a las 
víctimas y promover una 
reflexión profunda sobre 
los derechos sociales y labo- 
rales en la actualidad.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

04/06/2025
    $193.660
  $1.251.750
  $1.251.750

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      28.500
       9.500
       9.500
      15,47%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
DIARIO

Pág: 4


